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  Premesso che: 
- da notizie di stampa si apprende che sindaci, assessori, consiglieri comunali 
del territorio del Veneto Orientale, in particolare a Cavallino-Treporti e Jesolo, 
sono stati vaccinati contro il Covid-19 nei giorni scorsi. Queste notizie hanno 
destato molto scalpore nell’opinione pubblica, hanno portato ad un esposto in 
Procura della Repubblica da parte di un avvocato e ad una raccolta firme online 
che ha raccolto in un giorno oltre 130 sottoscrizioni. Anche l’Associazione 
jesolana albergatori ha diramato una nota con cui confida che “la vicenda possa 
essere chiarita dai diretti interessati. E una volta che sarà fatta luce sulla vicenda, 
se risulterà che qualcuno ha sbagliato o agito in maniera del tutto inopportuna, 
dovrà rispondere dei propri errori”; 
- i consiglieri comunali della lista “Jesolo Bene Comune” hanno chiesto al 
Sindaco di fare chiarezza e di chiarire se “i componenti della Giunta che hanno 
ricevuto il vaccino ne avessero titolo in base all’età, alla professione o alle 
condizioni di salute (...) Senza polemiche sterili riteniamo che la chiarezza vada 
fatta. Nel caso in cui gli amministratori siano stati vaccinati senza titolo, di solito 
in politica la questione si risolve con un atto molto semplice: le dimissioni”; 
- a Cavallino-Treporti il gruppo consiliare “Cavallino-Treporti per Tutti”, dopo 
aver affermato che nessuno dei propri aderenti, tranne uno, vaccinato in quanto 
insegnante, ha ricevuto la vaccinazione ha invitato il Sindaco a rendere noti i 
nominativi degli amministratori locali vaccinati. Il Sindaco, nell’ultima seduta del 
Consiglio comunale, ha risposto invocando il diritto alla privacy in quanto “la 
vaccinazione è un dato sensibile riguardante la salute”. 
  Premesso altresì che secondo una ricostruzione giornalistica gli 
amministratori locali sarebbero stati vaccinanti insieme ai dipendenti comunali dei 
rispettivi comuni. 
  Considerato che troppi sono ancora gli anziani e i cittadini fragili che non 
hanno ricevuto neanche la prima dose di vaccino per il Covid-19 e gli 
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approvvigionamenti a singhiozzo delle nuove scorte rischiano addirittura di 
fermare gran parte della macchina vaccinale. 
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere se corrisponde al vero quanto sopra riportato: se gli amministratori 
locali siano stati vaccinati equiparandoli ai dipendenti comunali. 

 
 


